

Tiga Pilar Tulungagung Gelar Apel Pergeseran Personel untuk Pengamanan Pilkada Serentak 2024

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.MATAPUBLIK.CO.ID

Nov 25, 2024 - 14:12



TULUNGAGUNG - Komandan Kodim 0807 Tulungagung Letnan Kolonel Kav Mohammad Nashir, S.Hub.Int bersama Pj Bupati Tulungagung Dr. Ir. Heru Suseno, S.T.P.,M.T dan Kapolres Tulungagung AKBP Muhammad Taat Resdi S.H.,S.IK.,M.T.C.P memimpin Apel Pergeseran Personel Dalam Rangka Pengamanan Tahap Pungut dan Hitung Suara Pilkada serentak Tahun 2024

Kabupaten Tulungagung di dalam Kantor Bupati Tulungagung, Senin (25/11/2024).



Apel ini diikuti oleh personel gabungan yang terdiri atas berbagai unsur keamanan di Kabupaten Tulungagung. Komposisi personel tersebut meliputi 1 SSK Kodim 0807/Tulungagung, 2 SSK Polres Tulungagung, 1 SST Dishub Tulungagung, 1 SST Satpol PP Tulungagung, dan 1 SST Satlinmas Tulungagung. Total sekitar 400 personel hadir dalam kegiatan ini, menunjukkan kesiapan penuh untuk mendukung kelancaran pengamanan Pilkada serentak 2024.

Hadir pula dalam kegiatan tersebut anggota Forkopimda Tulungagung, di antaranya Ketua DPRD Kabupaten Tulungagung Marsono, S.Sos., Sekretaris Daerah Kabupaten Tulungagung Tri Hariadi, Kasubsi Pidana Umum Kejari Tulungagung Yunan Putra Firdaus, S.H., M.H., Ketua KPU Kabupaten Tulungagung Moh. Lutfi Burhani, Ketua Bawaslu Kabupaten Tulungagung Pungki Dwi Puspito, S.Pdi, serta Forkopimcam Tulungagung.

Kapolres Tulungagung, AKBP Muhammad Taat Resdi, dalam amanatnya menyampaikan bahwa apel ini bertujuan untuk memeriksa kesiapan personel sekaligus memastikan kesiapsiagaan mereka dalam mengamankan tempat pemungutan suara (TPS). "Ini adalah tanggung jawab besar yang dipercayakan oleh negara kepada kita untuk menjamin keamanan, ketertiban, dan kelancaran penyelenggaraan Pilkada serentak 2024," tegas Kapolres.

Ia juga mengingatkan personel untuk memahami potensi kerawanan yang mungkin terjadi selama proses pungut dan hitung suara. Beberapa potensi kerawanan yang perlu diantisipasi meliputi sabotase, politik uang, intimidasi terhadap panitia atau pemilih, provokasi, penghilangan surat suara, hingga kejahatan konvensional. "Personel harus melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab untuk memastikan tahapan Pilkada berjalan aman dan lancar,"

tambahnya.

Pj Bupati Tulungagung, Dr. Heru Suseno, dan Komandan Kodim 0807, Letkol Kav Mohammad Nashir, turut menyampaikan apresiasi atas kesiapan personel gabungan. Mereka menegaskan pentingnya sinergi antara seluruh elemen keamanan untuk mendukung Pilkada yang damai, jujur, dan adil.

Dengan kesiapan matang dan kerja sama lintas sektor yang solid, Kabupaten Tulungagung optimistis dapat menyelesaikan Pilkada serentak 2024.